

Alertan por aumento de temperatura en Valle, en agosto estaría entre los 32°C y 35°C

El mes de julio tuvo un déficit de lluvias en comparación al promedio histórico, se espera que la temporada seca vaya hasta el mes de septiembre y las temperaturas aumenten.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Las condiciones climáticas el pasado mes de julio, en la región Andina fueron mucho más secas de lo que se esperaba. Pero en la región Pacífica superaron en un 32 % los promedios totales del mes; **en el norte del departamento del Cauca** las lluvias alcanzaron los promedios históricos.

El mes de agosto se presume como el más seco, se estima que solo entre 5 y 8 días del mes sean de lluvia.

Además, se intensificarán las temperaturas y podrán alcanzar los 35°C bajo sombra. Las máximas se pueden registrar entre la 1:00 y a las 4:00 pm en la zona plana del departamento, por lo cual se recomienda a todas las personas protegerse de los rayos solares, usando protector solar para no tener problemas de salud en la piel.

Por otra parte los caudales de los ríos podrían registrar niveles muy bajos durante esta temporada afectando la captación en las bocatomas de algunos municipios que se abastecen de los afluentes de poco caudal.

Los niveles del **río Cauca** cerraron el mes de julio con caudales superiores entre el 15 % y 47 % de la media histórica en las estaciones de **Pto Mallarino, Juanchito, Mediacanoa y La Victoria**, mientras que los ríos del Cauca en nuestro departamento oscilan con niveles entre bajos y medios.

Se estima que la temporada seca irá hasta la primera o segunda semana de septiembre.

Lea también:



Fenómenos atmosféricos peligrosos aumentarán por crecimiento de actividad solar

“Los fenómenos peligrosos [lluvias torrenciales, fuertes vientos, huracanes, períodos de calor anormal, etc.] aumentarán con creces”, dice experto ruso.

 Noticiero 90 Minutos

